

# Eine andere Welt?

## Das Erwachen

Von SonicTheHedgehog

### Kapitel 2: Die Wahrheit der Gegenwart

Ich wurde von einem Eimer voll Wasser geweckt, der mir mitten ins Gesicht geschüttet wurde. Als ich zu mir kam sah ich einen älteren man vor mir der mich mit rauchiger Stimme fragte: "Na wieder da junger spund!" Ich rieb mir die Augen und sah den Mann ich antwortet den ihm: "Kennen wir uns?" Der Mann kam näher an mein Gesicht und entschuldigte sich sofort: "Du musst einen alten Mann entschuldigen meine Augen sind nicht mehr so gut wie früher ich habe dich mit jemanden verwechselt der dir sehr ähnlich sieht. Eigentlich spüre ich auch die gleiche Begabung bei dir wie bei ihm." Ich verstand die Welt nicht mehr wie kann ein alter man ganz allein in dieser Welt überleben, und warum soll es jemand geben der mir zu verwechseln ähnlich sieht, von was für eine Begabung sprach er und ist diese Welt bewohnbar Bevor ich ihn fragen konnte erhob sich der Mann und fing nun mit lauter Stimme zu reden:" Du hast aber viele Fragen auf einmal junger Mann. Aber ich werden dir ein paar antworten geben." Erst mal ich kann deine Gedanken lesen deshalb musst du gar nichts sagen. Zweitens diese Welt ist schon bewohnbar aber nicht für alle Menschen nur Menschen mit besonderen Begabungen können hier leben so wie du und ich und nun der andere junge der vor dir hier war und vielleicht noch ein paar andere von denen ich keine Ahnung habe. Du denkst wahrscheinlich das diese Welt von einem Atomkrieg unbewohnbar geworden ist nur ist das kompletter Blödsinn. Die Wahrheit ist das im Jahre 2189 ein Maschine erfunden wurde die den Menschen ermöglichen andere Dimensionen zu bereisen. Um genau zu sein die Dimensionen der Fantasie diese Dimension besteht aus Allem was sich die Menschheit jemals vorgestellt hat. Diese Maschine war revolutionär nur hatte sie leider einen kleine Fehlfunktion. Denn jedes mal als Sie eingeschaltet wurde wandelte sie einen kleinen Teil der realen Welt in die Fantasie Welt um. Als die Erfinder der Maschine diesen fehler bemerkten war es jedoch zu spät und alle ließen ihr Bewusstsein in eine andere Maschine transferieren, aus der du jetzt kommst, weil in der Fantasiewelt nur bestimmte Personen für einen Längeren Zeitraum überleben können. Ich dachte bei mir:" was erzählt dir dieser Mann nur für eine Geschichte das kann doch alles nicht wahr sein." Er erwiderte hingegen:" Wenn du mir nicht glaubst werde ich dir es beweisen." Er schloss seine Augen und legte eine Hand auf seine Brust und erhob die andere. Aus ihm heraus begann es braun zu leuchten. Auf einmal fing die erde an zu beben, sie brach auf und aus dem boden schoss eine riesiger Berg. OK ich war ziemlich beeindruckt. Der Mann war nach diesem Zauber ziemlich erschöpft. Er erklärte mir das er nur die Kraft der ERDE genutzt hat. Ich fragte ihn ob ich auch solche Kräfte hätte,

er antwortete mir das in mir große Kräfte ruhen aber bevor ich große Zauber mir zu nutzen machen könne ich vorher eines der 10 Fantasieelemente benötigte um mein Begabung voll auszunutzen zu können. Ich frage natürlich sofort wo ich eines dieser Elemente finden könnte. Er kam langsam auf mich zu legte eine Hand auf meine Schulter und fragte mich mit ernsten Blick:" Bist du bereit, nur um in dieser Welt zu leben, dein Leben zu riskieren?" Ich schrak etwas zurück "mein Leben riskieren? Wo war ich nur hineingeraten?" Aber nach einer kurzen Gedankenpause war ich mir sicher ich wollte nicht mehr ein Niemand sein der von allen nur als der eine der nichts konnte bekannt wahr. Ich antwortete schließlich Mit "ich bin bereit". Im selben Augenblick legte mir der Mann die Hand auf die Stirn und Erklärte mir: "Ich werde dich jetzt in eine Gedankenwelt bringen diese Welt ist die gut geeignet ein Element das in dir wohnt zu finden. Ich gebe dir noch einen Rat: Wut, Hass, Rache, Eifersucht und alle diese negativen Gefühle, sind große Mächte aber sie sind nicht gut für die Seele. Bevor ich auch nur an eine Frage denken konnte schlief ich ein.